

866 CENTRO

LUIS RODRIGO
CEDILLO OLVERA

CUMPLE SU PRIMER AÑITO

Para recordar siempre el primer añito de Luis Rodrigo, su mami inmortalizó sus sonrisas y travesuras con una bonita sesión de cumpleaños.



Damas miembros de la Mesa Redonda Panamericana de Monclova.



Las anfitrionas del día fueron Guadalupe Yolanda González y Elsa Barrera.

SESIONA LA MESA PANAMERICANA DE MONCLOVA

Sus anfitrionas y miembros pasaron un agradable momento de convivencia.

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

La Mesa Redonda Panamericana de Monclova sesionó, en esta ocasión, para saber sobre nuestro hermoso País, México. Guadalupe Yolanda González y Elsa Barrera fueron las anfitrionas del día para hablar sobre todo lo relevante que representa a nuestra nación.

Las damas, muy atentas, aprendieron que la pirámide de Cholula, Puebla es la más grande del mundo, además de descubrir que el signo de pesos mexicanos "\$" fue la primer

moneda en abreviarse con este signo, antes que el dólar estadounidense. Compartieron más datos de la historia y diversidad cultural. ¡Como México no hay dos!

Seminario. Una vez terminada la presentación, se impartió el seminario "Inteligencia Emocional", donde las damas de la Mesa Redonda Panamericana tuvieron el agrado de recibir a la Coordinadora de Zona VI de la Asociación Nacional, Mónica Magaña y la Subcoordinadora Enriqueta García, como representante de la Presidenta de la Asociación Nacional de MRP, Angélica Villarreal, así como la Tesorera Tere Blackaller.



Enriqueta García, María del Pilar García y Mónica Magaña.



Marisela Carrizales y Olga de la Fuente.



Alma Delia Treviño, Arlet Botello, Maribel Carballal y Dina Rotunno.



Enriqueta García, María del Pilar García, Leticia Carrillo, María Teresa Ortíz y Mónica Magaña.



Pasaron una amena tarde.



Alejandra Pérez, Juana María Neavez y Sandra Luna Valadez.



LUIS RODRIGO CUMPLIÓ SU PRIMER AÑITO

Su mamá Tania Cedillo no dudó en inmortalizar este aniversario.

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

Lo más emocionante es aquello que se hace o pasa por primera vez, y esta ocasión no fue la excepción. Luis Rodrigo Cedillo Olvera cumplió su primer añito de vida, lleno de emociones y retos, desordenando todo a su paso, descubriendo caminos y llenando los corazones de cada miembro de su familia, quienes se regocijan de verlo sano y feliz.

Cumpleaños feliz. Tania Cedillo Olvera, su mami, decidió recordar por siempre este hecho tan relevante para ella y su bebé, disfrutando unas hermosas fotografías, con una temática muy especial y bonita, que combinaba perfecto con este bonito festejo. Con una pequeña reunión familiar fue como se llevó a cabo el festejo del príncipe Luis Rodrigo, donde, como se puede apreciar en las fotografías disfrutó de comer pastel junto a las personas que más lo quieren en el mundo, su mami, sus abuelos, tíos y primos.



Sus fotografías con el pastel fueron hermosas.

Feliz a lado de su mami Tania Cedillo.



Devoró su pastel de cumpleaños en su sesión.



Más que coqueto posó para las fotografías del recuerdo.



Mostrando sus primeros "solitos".



Luis Rodrigo y Tania Cedillo Olvera.



ALESSANDRO CELEBRA SU SEXTO ANIVERSARIO

Fue una fiesta que claramente no se pudo sabotear, sino disfrutar.

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

Acompañado de sus amigos, familiares y seres queridos, fue como se llevó a cabo este cumpleaños muy gamer del pequeño Alessandro, quien no dudó en que su fiesta tuviera temática de su videojuego favorito, Among Us, para celebrar su cumpleaños número seis en grande.

Todo estuvo decorado con temática de Among Us, con casi todos los personajes y accesorios de los mismos, donde también

comió y compartió un delicioso pastel, además una cena riquísima, que degustó con sus invitados.

El festejo. Sus papis, Julio César Pacheco Cruz y su mami Sandra Lucero López Espinoza, estuvieron contentos de celebrar y consentir a su pequeño en su día tan especial. También estuvieron presentes sus abuelos maternos Francisco López y María de la Luz Espinoza, sus abuelos paternos Miguel Pacheco y Guadalupe Carreño, no podían faltar sus padrinos, Víctor Vargas y Adriana López. Fue un cumpleaños muy divertido y que no se podrá olvidar.



Alessandro festejó su sexto cumple.



Víctor Vargas y Adriana López, padrinos.



Francisco López, Alessandro y María de la Luz Espinoza.



Sandra Lucero López, Alessandro, su hermano Yerik y Julio César Pacheco.

QUE ESTE PRIMER ENCUENTRO CON JESÚS SEA TU FUENTE DE LUZ

*Mariano fue presentado ante Dios
en el día de su bautismo.*

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

Bienvenido al bautismo, Mariano Guel Ramos fue bañado con el amor de Dios para que esté presente en su vida, donde mamá y papá siempre estarán cerca de él. En ese día especial, donde recibió su bautizo, y que una luz bendita lo ilumine por el resto de su vida.

Fue la Parroquia de Nuestra Señora de San Juan de los Lagos en donde se llevó a cabo esta ceremonia religiosa.

Festejo. Luego de recibir el bautismo, Omar Guel Martínez y Yazmín Ramos Villanueva, padres del pequeño Mariano, decidieron celebrar en grande, donde estuvieron invitados sus familiares más cercanos como sus abuelos, tíos y primos, además de que no podía faltar su madrina Brenda Villanueva.

Todos les desearon que en manos de Dios todo lo que hace y sus proyectos se hagan realidad, haciendo que ese día puro y dulce, siempre guíe la vida de este pequeño ángel, quien le brinda alegría a su familia desde que llegó a sus vidas para iluminarlos.



Mariano Guel Ramos.



Omar Guel Martínez, Mariano y Yazmín Ramos Villanueva.



Brenda Villanueva, madrina.



Disfrutó su pastel de festejo.

EN TUS QUINCE PRIMAVERAS QUE FLOREZCA LA FELICIDAD

Mariana celebró la llegada de sus dulces quince de la mejor manera

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

Los quince años abrirán las puertas de tu vida a experiencias que nunca olvidarás, empezando por la inigualable fiesta de celebración en tu honor. Es por eso que la familia de Mariana no dudó en hacer un gran evento para recordar por siempre este día tan especial para ella.

Sus padres Diana Elisa Cruz del Abra y Miguel Ángel Chairez Hernández estuvieron presentes para desearle lo mejor a su niña

especial, a quien les trae las más bonitas alegrías. La quinceañera lució un hermoso vestido azul verdoso que encantó a todos los invitados, además de lucir maravilloso e imponente en su sesión de quinceaños, la cual fue en la Sierra de la Martha, en Arteaga, Coahuila.

El evento. El Salón Villarreal, en Castaños, fue la sede del memorable evento que vivieron los familiares, amigos y demás asistentes, quienes lo disfrutaron mucho. Antes de comenzar el baile se deleitaron con una deliciosa cena, para después seguir con el festejo en grande.



También eligió los mejores outfits para verse como toda una estrella.



Fueron hermosas fotografías en la Sierra de la Martha en Arteaga.



Mariana lució espectacular en su sesión de cumpleaños.